

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711096 - PUAN MUDA FAZILA YUSSA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	saat pasien merasakan nyeri hebat, dan sudah memberikan skala nyeri 9 sebaiknya anamnesis bisa dilanjutkan sambil berbaring, anamnesis sudah baik, px fisik sistematis, apakah pemeriksaan fisik perlu menggunakan sarung tangan dek? px penunjang benar, diagnosis dan DD benar, memberikan analgetik peroral, jika level nyerinya 9 sebaiknya berikan bentuk sediaan yang lebih sesuai untuk pasien ya
STATION IPM 10 IMUNISAS	sudah baik
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Prosedur pengambilan sampel benar. Interpretasi lengkap. Dx : benar. Tx : benar.
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	kenapa koq pake duk separo? cek anestesi itu sunguhan dijepit ujung2 preputium ya, setelah di release, mesitnya ngomong preputium dibalik dan desinfeksi dg kassa povidoen bagian mukosa dan glans penis, habis waktu baru portong preputium separo dan jahit jam 12 dan 6, selebihnya belum
STATION IPM 4 KONSELING KB	Anamnesis untuk menggali riwayat persalinan, keluhan, penggunaan KB lain bs dilengkapi ya, untuk pnjelasan jenis-jnis KB sudah baik, memberi kesempatan pasien untuk berdiskusi dengan pasangan
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Cara pemeriksaan DJJ tidak tepat, stetoskop Leannec kebalik dan lokasi yang diperiksa juga kebalik. Diagnosis kurang lengkap. Frekuensi pemberian Fe belum tepat
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	kurang komunikasi dengan pasien selama tindakan
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	inform consent: oke, persiapan : belum meminta mengosongkan VU dan menyalakan lampu dari awal (walaupun sudah disusulkan ditengah tapi sklar yang dinyalakan salah jadi lampu tetap tidak nyala), pemasangan IUD: gagang IUD sebaiknya dimasukan kedalam iud dari awal dan setelah terpasang ke inserter iud tetap didalam plastik ya dek dikeluarkanya saat akan digunakan lain-lain oke, edukasi: oke profesional: oke
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	Asisten: jari tdk melingkar ke tubuh bayi. Setelah langkah awal, kok tidak hitung HR? Bantal terlalu tinggi. VTP kok dg reservoir? Saat SRIBTA sungkup tdk sesuai kok tidak diganti? Persiapan ET tidak disambung O2. target SpO2 berapa?
STATION IPM 9 ANAK	diagnosa/status gizi sudah tepat, hanya tatalaksana sesuai ANP sepertinya harus belajar lagi. lain-lain sudah baik.